

BAB II

GAMBARAN UMUM PERUSAHAAN

2.1 Profil

Unit Industri Hilir PTPN XII adalah perusahaan yang memproduksi berbagai macam kopi dan teh dari dalam negeri. Produk Unit Industri Hilir PTPN XII merupakan produk unggulan yang berasal dari perkebunan PTPN XII. Produk Unit Industri Hilir PTPN XII antara lain adalah ROLAS COFFEE DAN ROLAS TEA Produk Rolas Coffee Unit Industri Hilir PTPN XII memiliki beberapa jenis varian kopi antara lain Rolas Java Coffe, Rolas Robusta Coffee, dan Kopi Lanang.

Rolas Coffee & Tea merupakan etalase mutu produk PT Perkebunan Nusantara XII (Persero) yang menampilkan produk-produk unggulannya, sekaligus sebagai wahana promosi yang dipersembahkan khususnya bagi seluruh lapisan masyarakat.

Rollaas merupakan Produk Industri Hilir yang dihasilkan Oleh PT Perkebunan Nusantara XII (Persero) sebagai salah satu pengembangan dan Peningkatan Value /Nilai Tambah Perusahaan dengan memanfaatkan / mengubah bahan mentah menjadi bahan jadi yang siap di konsumsi oleh masyarakat.

Dengan Produksi Rollaas yang di hasilkan diharapkan perusahaan mendapatkan Nilai Tambah Pendapatan terhadap perusahaan serta merangsang para karyawannya untuk menjadi marketing terhadap produknya sendiri sebagai bekal untuk menjadi Interpreneur.

2.2 Misi

Unit Industri Hilir PTPN XII mempunyai misi yaitu menjadi produk unggulan khususnya pada produk kopi dan teh dan merangsang para karyawan untuk menjadi marketing terhadap produknya sendiri sebagai bekal untuk menjadi entrepreneur. Untuk mencapai misinya Unit Industri Hilir PTPN XII berfokus pada peningkatan daya saing dan pengembangan secara berkesinambungan, sekaligus menciptakan peluang-peluang untuk menyaingi pangsa pasar produk yang telah terlebih dahulu beredar di masyarakat.

2.3 Visi

Unit Industri Hilir PTPN XII mempunyai visi yaitu menjadi produk unggulan yang dikenal secara luas baik dalam negeri maupun mancanegara.

2.4 Gedung Unit Industri Hilir PTPN XII

Gedung Unit Industri Hilir PTPN XII berada pada jalan Indrapura nomer 33a Surabaya. Ruangan Unit Industri Hilir PTPN XII terdapat 2 lantai, lantai satu digunakan untuk counter berjualan produk serta gudang dan produksi produk kopi. Lantai 2 digunakan untuk sebagai ruangan administrasi dan marketing Unit Industri Hilir PTPN XII.